
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

2013年 1月 

NO.６ 掲示用 

要望書に対する市の回答を 
各クラブに配布しました! 
 １１月に市に対して提出した「放課後児童クラブの設置運営に

関する要望書」に対する市の回答が、１１月２１日にメールにて

送られてきました。全クラブに配布していますので、ぜひ多くの

目を通していただきたいと思います。 

 主な要望に対する市の回答を非常に短くまとめると下記の通

りです。 

◇高学年も入室を認めて。→ 条例に基づき、３年生まで。 

    施設に余裕があれば受け入れる。 

◇保育時間延長を。   → 延長は考えていない。 

 ニーズの調査を。 

◇指導員の研修の充実。 → 計画的に実施。 

◇研修内容の父母への公表→ 未回答。 

◇指導員の待遇改善。  → 労使協定に基づき対応。 

◇学校との連絡体制の改善→ 相互連携に努める。 

◇県の基準に沿った設備。→ 市が必要と認めたものに限る。 

 （洗濯機、コピー機など） 

 これらの例を見てもわかる通り、改善に向けて何らかの努力を

するという様な前向きな回答はほとんど見られませんでした。 

 

 

放課後児童クラブ運営連絡会（第２回）!! 
１１月２４日（土）あしすと 

第３回代表者会議を行います!!! 
２月１６日（土）９：３０～ あしすと 

 来年度の活動に向けて、情報交換と意見交換を行います。 

現在の指定先である社旗福祉協議会は平成２５年度で契約期間が

終了します。１年後には新しい指定先が引き継ぐことになり、来

年度はその選定作業が行われる重要な年です。 

 どのような団体が指定を受けて児童クラブを運営する事になる

のか、私たちも注意深く情報を集めて監視していく必要がありま

す。 
事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

 保育課、社協の担当者と、１２クラブから父母１７名が参加

して行われました。議事録が各クラブに配布されています。 

現在の形で行われるようになってから３年目になりますが、よ

うやくきちんとした議事録が公表されるようになりました。ま

た、各クラブからの意見や質問も多くなり、内容はともかく市

側も一つ一つ答えてくれる様になったという印象を受けます。 

これも、連絡会が何度も呼びかけて参加者の理解を促し、活発

な発言が出来る様に陰ながらサポートしてきた成果であると思

います。 

 しかし、個別の回答は父母の要望からはかけ離れており、担

当部署の都合だけが優先されているものであり、まだまだ改善

には程遠い感があります。 
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